

Der Intellektuellen Léo Wanner begegnen: Vermittlerin zwischen den Welten



Bibliotheca Academica – Geschichte | 12

Theresa Hornischer

Die Welt verändern

Léo Wanner als transnationale Intellektuelle (1920–1940)

2024 | 510 S. | brosch. | 124,00 €

ISBN 978-3-98740-110-7

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-110-7

Das Buch ist der in Vergessenheit geratenen Intellektuellen Léo Wanner gewidmet, die in den 1920er und 1930er Jahren mit öffentlichen Stellungnahmen und strategischem Einfallsreichtum in die politische Landschaft eingriff. Auf Grundlage erstmals erschlossener historischer Quellen wird das vielseitige Rollenrepertoire dieser weltweit agierenden Frau beleuchtet: Sie war Mittlerin zwischen Bürgertum und Arbeiterklasse,

Frauenbewegung und parlamentarischen Institutionen sowie zwischen den „Erbfeinden“ Deutschland und Frankreich. Sie vermittelte zwischen Orient und Okzident und war Stifterin eines französisch-muslimischen Dialogs. Das Buch liefert neue Erkenntnisse zu weiblichen Interventionsstrategien und Handlungsspielräumen in der Zwischenkriegszeit.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

Encountering the Intellectual Léo Wanner: Mediator between Worlds



Bibliotheca Academica – Geschichte | 12

Theresa Hornischer

Die Welt verändern

Léo Wanner als transnationale Intellektuelle (1920–1940)

2024 | 510 S. | pb. | € 124.00

ISBN 978-3-98740-110-7

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-110-7

This book is dedicated to the forgotten intellectual Léo Wanner, who intervened in the political landscape in the 1920s and 1930s with public statements and strategic ingenuity. Based on historical sources that were opened up for the first time, the diverse role repertoire of this globally active woman is illuminated: She was a mediator between the middle classes

and the working classes, the women's movement and parliamentary institutions as well as between the „hereditary enemies“ Germany and France. She mediated between Orient and Occident and was the founder of a French-Muslim dialogue. The book provides new insights into female intervention strategies and scope for action in the interwar period.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.